

# PEMDA

## Sinergitas TNI-POLRI dan Kepala Desa: Meningkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat di Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.KLIKPEMDA.COM](http://CIANJUR.KLIKPEMDA.COM)

Aug 7, 2024 - 12:46



**Polres Cianjur** - Kegiatan Sinergitas antara TNI, POLRI, dan Kepala Desa di wilayah Pagelaran berlangsung dengan sukses pada hari Selasa, 6 Agustus 2024. Kegiatan ini merupakan upaya bersama untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Agung Subekti, SE, dari Polsek Pagelaran, SERDA Ujang, Babinsa Pagelaran, serta Mulyana, Kepala Desa Pagelaran, turut serta dalam rapat koordinasi dan diskusi langsung dengan warga. Acara ini dilaksanakan dengan tujuan mempererat kerjasama antara pihak keamanan dan pemerintah desa serta menyelaraskan langkah-langkah dalam penanganan berbagai isu di masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH, menyatakan, "Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sinergitas antara TNI, POLRI, dan Kepala Desa sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga."

Kegiatan ini melibatkan dialog terbuka mengenai isu-isu lokal, rencana tindak lanjut dalam meningkatkan keamanan, serta program-program sosial yang akan dilaksanakan untuk mendukung masyarakat. Sinergitas ini diharapkan dapat menjadi model bagi daerah lainnya dalam menciptakan kerjasama yang harmonis antara lembaga keamanan dan pemerintah desa.

**Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH:** "Kami berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi antara TNI, POLRI, dan Kepala Desa guna memastikan keamanan dan kesejahteraan masyarakat Pagelaran. Kerjasama ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman bagi semua warga."

**Kepala Desa Mulyana:** "Kegiatan sinergitas ini adalah langkah positif untuk meningkatkan kolaborasi antara pemerintah desa dan pihak keamanan. Kami berharap melalui kerjasama ini, semua permasalahan di masyarakat dapat diatasi dengan lebih efektif dan efisien."

**AIPDA Agung Subekti, SE:** "Kami akan terus bekerja sama dengan TNI dan Kepala Desa untuk memastikan keamanan di wilayah kami. Kegiatan seperti ini adalah bentuk nyata dari upaya kami dalam melayani masyarakat dengan lebih baik."